



KAMIGO

～since2015～

上郷中だより 2 - 5 号
令和 2 年 9 月 2 8 日
横浜市立上郷中学校
横浜市栄区犬山町 6 - 2
電話 (8 9 2) 2 4 7 8

行事の10月！ 近くの仲間を意識して！！

校長 小佐野 和人

二学期が始まり約1か月半、9月下旬より秋を感じる涼しい風が吹き始めました。今年の夏も本当に暑く、本校でもコロナと並行して熱中症を心配していましたが、幸い命に関わるようなことはありませんでした。

さて、9月上旬に、台風10号が九州地方を直撃しました。被害が大きかった地域では、停電等が続き、住民の生活が大混乱となりました。停電の中、生活している方々のニュースを見ていると、改めて我々は電気によって生活の大部分が成り立っているのだと感じさせられました。皆さんが、朝起きてから寝るまでに、どのくらい電気を使っているのでしょうか？恐らく、ほとんどの場面で電気の力を利用して生活していると思います。もし、この上郷中学区で数日間電気が止まってしまったら……。皆さんの生活は一変してしまうと思います。コロナ同様、災害を含めた大きなトラブルが多くなってきて、我々の生活スタイルが変わっていくこれからの時代は、まさに自分で「考え・判断し・行動する」力が求められているのです。少しでも間違えない判断、正しい行動をするためには、日々起きている事を、自分の身に置き換えて考えることが大切です。『気づき』そして『感じる』ことから意識していきましょう。

夏休み明けの始業式・避難訓練・生徒朝会は、まだ残念ながら放送によるもので、皆さんの表情は見えませんが、登下校時や休み時間の皆さんの元気で楽しそうな姿を見ると嬉しくなります。1年の中で、最も長い2学期、しっかりとやっていきましょう。

コロナの影響で、全学年の校外行事が中止となりましたが、文化祭と体育祭は現時点で実施の方向で準備をしています。例年より規模は小さくなりますが、何とか実施し、仲間の存在を意識する中で、クラスや学年の絆を深めて欲しいと思っています。特に、体育祭での大縄跳びや文化祭での合唱は、学級での取り組みとなります。学級でつくりあげる大縄や合唱は、練習中に意見の食い違いやトラブルもあるかと思っています。でも、クラスの課題を自分達の手で1つ1つ解決し、前に進んでください。その解決する力こそが本当の行事の目的です。発表当日も大切ですが、それ以上に発表直前までの活動が重要なのです。仲間との絆を大切に！！

また、生徒朝会の中で、各部活動の部長（3年）から、後輩たちに向けての熱い挨拶がありました。「自分達が大切にしてきたもの」「仲間や後輩、先生方へ感謝の気持ち」「支えてくれていた保護者への思い」など。短い言葉でしたが、胸が熱くなりました。1・2年生は、先輩たちの思いをしっかり受け止めたと思います。各部、新チームとなり、気持ちも入っていることでしょう。どうせやるなら、今の目標より一つでも上を目指してみたらどうでしょうか？勝利至上主義ではありません。『高い目標を設定し、自分の、そしてチームの限界に挑戦していく。そのためには、簡単に妥協しないでひたむきに練習に励む』。結果が伴えば最高ですが、結果は出なくても、皆さんの心身の成長は確実に保証されます。そして、新チームをどんなチームにしたいのか？そのために自分は何をするのか？個人としてチームとしてどんな目標を持つのか？それが共通理解できた部活は充実し、満足いく結果も伴ってくるのではないのでしょうか。頑張ってください。また、日々、校外の活動で努力し活躍している仲間もたくさんいます。校内・校外の活動問わず、上郷中生が活躍している姿は本当に嬉しく逞しく思います。

保護者の皆さま・地域の皆さまへ ～合唱コンクール・体育祭の参観について～

いつも本校の教育活動へのご理解、ご協力に感謝しています。コロナの影響で、今年度は多くのことが中止または縮小での実施となっておりますが、文化祭と体育祭は何とか実施したいと計画しています。

今年度の文化祭は10月26日・27日実施予定で、27日の合唱コンクールは鎌倉芸術館ではなく本校体育館で学年ごとの実施を予定しています。体育祭は10月30日に本校グラウンドにて、時間を短縮し実施を予定しています。

また、コロナ感染拡大防止のため、大変申し訳ないのですが、合唱コンクール・体育祭ともに、保護者の皆さまや地域の皆さまの参観はなしとさせていただきます。ご了承ください。

尚、文化祭の展示発表については、密にならないよう配慮し、生徒達の作品を是非見て頂きたいと思えます。10月26日（月）9：00～12：00の時間帯を保護者・地域の皆さまの展示見学の時間としていますので、ご来校ください。

体育祭『一心不乱 ～限界を超えたその先へ～』

体育祭実行委員長 赤澤 恵美子

今年度の第6回体育祭は10月30日（金）に上郷中グラウンドにて行われます。5月からの延期で、文化祭と連日続の行事になりますが、各クラス両方とも盛り上げていこうと子どもたちは頑張っています。今年度のスローガンは『一心不乱 ～限界を超えたその先へ～』です。

各学年の学年種目が、1年生は「SDT～Social Distance Tamaokuri～」、2年生「台風の目」、3年生「絆リレー」に決まり、練習もスタートしました。また、今年度の学校種目の大縄跳びは各クラスを2グループに分けて合計回数で競います。9月の2週目からは毎週月・水・金と2学年ずつ大縄練習をしています。あと1ヶ月、本番に向けて全校生徒で限界突破を目指し、頑張ります！



今年も文化祭の季節がやってきました。今年度は『Get things done』をテーマに掲げ、各クラスの仲間と協力しながら合唱練習に励んでいます。今年度は、合唱コンクールの会場が上郷中の体育館へ変更になります。また、学校内では昨年に引き続き、各教科や行事、部活動など様々な活動の成果を展示発表という形でみなさんに見て頂く機会も設けています。子どもたちの活動や練習の成果をぜひご覧ください。

※ 保護者・地域のみなさまがご観覧いただけるのは、
10月26日の『展示発表』のみとなります。
詳しくは、配布済みの「第6回 文化祭の案内」を
ご覧ください。



【保護者・地域公開】

〈展示発表〉 日 程 令和2年10月26日(月) 9:00~12:00
場 所 武道場、金木工室、多目的室、美術室
内 容 総合的な学習、各教科、委員会、美術部の展示発表

【生徒スケジュール】

〈開会式〉 日 程 令和2年10月26日(月) 6時間目 校内各教室にて
〈展示見学〉 日 程 令和2年10月27日(火) 午前 校内各教室等にて
〈合唱コンクール〉 日 程 令和2年10月27日(火) 午前 体育館にて
〈閉会式〉 日 程 令和2年10月27日(火) 午後 グランドにて

【合唱曲目】

	曲名		曲名		曲名
1-1	笑顔を忘れて しまった君に	2-1	地球の鼓動	3-1	未来へ
1-2	My Own Road -僕の創る明日-	2-2	時の旅人	3-2	信じる
1-3	未来へのステップ	2-3	輝くために	3-3	はじまり
1-4	マイバラード	2-4	遠い日の歌	3-4	In Terra Pax
6組	時の環	2-5	野生の馬		

地域の皆様へ

生徒指導専任 木村 裕太

日頃より上郷中学校の活動にご支援を賜り、心より御礼申し上げます。

残念ながら、10月に予定されていたあいさつロードも感染症拡大防止のため、中止とさせていただきます。今年度に入り、まだ一度も開催できておらず、地域の方とふれあう場面も少なくなってしまい、とても残念に思っております。早くこの状況が収束し、また地域の方々と生徒たちが協働して行う活動ができることを楽しみにしております。

地域での生徒たちの様子はいかがでしょう？少しずつ学校生活も緩和されてきていますが、まだまだ、満足に活動できていない状態が続いております。そのため、地域の公園や休憩所で過ごす場面も多くなるかと思いますが、ぜひ多くの大人の目で生徒たちの様子を見守っていただくと幸いです。地域に愛される上郷中学校となれるよう、学校もできることがあれば協力させていただきますので、遠慮なくご連絡をいただきたいと思います。引き続き、生徒たちの健全育成のため、ご協力をお願いいたします。

8月25日(火)上郷小学校にて「子どもサミット」が行われました。昨年度までの会議の中で「誰にとっても居心地のよい学校づくり」のために話し合いを重ね策定した『子ども憲章』。今年度はこの憲章の中の「いじめをなくす」ことに着目し、3校でできる具体的な取組について話し合いをもちました。今年度は感染防止のため少ない人数での話し合いでしたが、アイデアあふれる様々な取組が提案されました。その中でも悩んでいる子どもたちの助けになれる活動として、今年度は「相談ボックス」に取り組むことに決定しました。今後、各校で取組を進め12月の「第2回子どもサミット」で報告し合い、さらに実りある活動に発展させていきたいと思ひます。



スクールカウンセラー相談予定日

石井孝子先生の来校日をお知らせします。相談を希望される場合は、事前に連絡をお願いします。不明な点等ございましたら、生徒指導専任教諭 木村 までご連絡ください。

上郷中学校電話番号 892-2478

相談場所： 心の相談室・教育相談室

相談日： 10月2日(金)、9日(金)、16日(金)、23日(金)、30日(金)



来月以降の主な予定

10月 2日(金) 実用英語技能検定(3年)
 8日(木) 歯科検診
 9日(金) 心電図検査(1年)
 9日(金) 連絡票配布
 12日(月) 生徒朝会
 13日(火) 眼科検診
 27日(火) 文化祭
 30日(金) 体育祭

11月 2日(月) 体育祭予備日
 2日(月) 生徒朝会
 5日(木) 耳鼻咽喉科検診
 10日(火)～13日(金) 放課後学び場事業
 16日(月)～18日(水) 後期中間試験

学校校納金のお知らせ

～10月のゆうちょ銀行からの引き落とし日～

10月12日(月)・10月26日(月)となります。ご準備をお願いいたします。

今年度の引き落としは10月で終了となります。それ以後は、現金でお持ちいただくこととなりますので、ご注意ください。